

12月

学年だより

麻里布小1年 R7.11.28(金)

残暑の厳しい中でスタートした2学期も、残すところあと1ヶ月となりました。子どもたちは、各行事やさまざまな学習への取り組みなど、よくがんばっています。

これからはまとめの時期となります。引き続き、学習面・生活面への励ましやご協力をよろしくお願ひいたします。

あきランドの準備

頑張っています！



生活科で、「あきランド」に向けての準備をしています。どんぐりをメインに秋のものを使った遊びをグループごとに考え、お店屋さんを開きます。

お客様が楽しく遊べるように、いろいろ工夫をしながら準備を頑張っています。

グループで話し合いをしながら、相手に伝わる言い方などを学んでいます。

お知らせ・お願い

★運動場での昼休みの遊びについて

1年生も昼休みに運動場（遊具や麻里布の森付近）で、遊ぶようになりました。外遊びをたいへん喜んでいます。遊具は全身を使うので、からだづくりにとってもよい遊びです。きまりを守り、友達とも仲良く過ごしています。子どもが元気に遊ぶ姿は、見ていて気持ちよいですね。



★連絡帳について

連絡帳が2冊目になった方は、欠席した際にことづける兄弟・姉妹や近所の友達の名前とクラスを、表紙に直接書いてください。

★あきランドの材料について

あきランドに向けて各学級で準備をしていきます。その際、お子さんが必要とする廃材で活用できるものをご家庭でご準備いただけると助かります。必ずしも全員が持参することにはなりませんし、量も多くは準備しません。お子さんからお願ひがあれば、持たせてください。

★集団生活のマナーについて

トイレの使い方、身だしなみ、廊下歩行、場に合った声の大きさ・・・

学校生活に慣れてきたからでしょうか、指導する場面が出てきました。

マナーについては指導を継続していこうと思います。

★転出について

2学期末で転出予定のある方は、早めにお知らせください。

